



El auditor interno, un elemento clave para la gestión de los despachos

Los despachos de abogados tienen la responsabilidad de estar atentos a todos los elementos que repercuten en la viabilidad de la empresa, así como a todo lo que ocurre dentro de la organización. Para lograr un funcionamiento correcto y eficiente de la firma, es necesario llevar a cabo un proceso de revisión e investigación de todos los aspectos con el fin de valorar la calidad de los servicios y la fiabilidad del negocio.

Entre las responsabilidades que tienen los despachos está el de realizar un análisis de riesgos que permita determinar las características contenidas en el ejercicio de estas empresas para el derecho fundamental a la protección de datos. En relación con la protección de los ciberataques, el medio internacional [The Impact Lawyers](#) mencionaba que “la evaluación de riesgos tiene por objeto ayudar a la organización a determinar el nivel de seguridad que necesita”.

En este sentido, los despachos de abogados pueden **incorporar un auditor interno** entre los miembros del equipo para que realice estas funciones. Este profesional es una pieza clave para la correcta gestión de la organización, ya que será capaz de ofrecer un examen integral de toda la gestión, identificando los problemas y ofreciendo propuestas duraderas y de calidad a los mismos.

Pero